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第６回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２８年６月１６日（木） 午後３時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

   

 

 

≪開会 午後３時３０分≫ 

藤井委員長 定刻になりましたので、ただいまより第６回教育委員会を開会す

る。 

はじめに、会議録の承認について、第５回教育委員会定例会の会

議録について、事前に配布され、既に確認いただいていると思われ

るが、承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ 学校等における事件、事故等 資料に基づき報告。 

３ ５月市町村教育委員会連絡会報告 資料に基づき報告。 

藤井委員長 ただいまの教育長の報告について、質問等あるか。 

 〔「なし」の声あり〕 

それでは、報告事項に入る。 

報告第９号、区域外就学の承認について説明をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明。 
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藤井委員長 質問等あるか。よろしいか。 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

次に、報告第１０号、平成２８年度大町市一般会計補正予算、第

２号の議案修正について説明をお願いする。 

縣教育次長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 説明が終わった。何か質問、意見等あるか。 

市民が応援に行く場合の支援が１０万円と安く思えるが。 

荒井教育長 市が支援するから応援に行ってくださいとういう立場であれば、

より多くの補助を行うこととなるだろうが、応援に行く方がおられ

れば支援しますとの立場であるため、この額が妥当と判断した。 

黒田委員 市長も議長も公務ではなく、休みを取って、プライベートで応援

に行くとなると、何かあった場合等気になるが。 

藤井委員長 市長として是非応援に行っていただきたいと思うが。 

荒井教育長 非常に遠く、機内時間も長く、かつオリンピックという特殊な大

会であり、観戦するにもツアーに参加しなければならないため費用

を要するが、個人で負担して応援に行かれるということになった。 

藤井委員長 その他に何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、前回議決した予算案の修正報告ということで、承認い

ただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

続いて議事に入る。議案第１９号、県教育委員会及び市町村教育

委員会相互の連絡調整について説明をお願いする。 

荒井教育長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問等何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に協議事項に入る。それでは大町市社会教育計画（第 7 期）の

策定について、説明をお願いする。 

竹内生涯学習課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問、意見等あるか。 

市の重要施策である芸術文化についても盛り込まれるのか。 

竹内生涯学習課長 芸術文化についても盛り込むこととなるので、社会教育委員の皆

さんの意見等を踏まえながら、総合計画の見直しとも整合性を図り

進めていく。 

藤井委員長 その他に何かあるか。 
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〔「なし」の声あり〕 

それでは、続いて連絡事項に入る。初めに内川主幹指導主事学校

訪問日程について、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 それでは改めて日程をご確認いただき、都合が悪くなった場合等

連絡をお願いする。 

次に大町市成人式について説明をお願いする。 

竹内生涯学習課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問等あるか。 

成人式を１８歳に引き下げるとかの話はあるのか。 

竹内生涯学習課長 他の市町村でもそのような話は聞いていない。 

荒井教育長 選挙管理委員会の意向で、選挙管理委員会は主催者側から外れた

が。成人式が選挙権と同一ではないため、今のところ変更予定はな

い。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは次に大北市町村教育委員会連絡協議会総会について、説

明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 総会への出席よろしくお願いする。 

続いて当面する日程について、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 ８月の定例会について、ご都合は如何か。 

川上委員長職務代

理者 

２３日の午前中に八坂小の人権を考える市民の集いがあるので、

その日の午後で如何か。 

荒井教育長 ２３日の午後１時３０分から八坂小で開催するのは如何か。 

〔全委員「了承」〕 

藤井委員長 全体を通して何かあるか。 

三原庶務係長 リーダーバンクの登録者一覧の配布、及びリオオリンピックバド

ミントン女子シングルスのパブリックビューイングの予定について

説明。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

 それでは、以上で第６回教育委員会を閉会する。 

≪閉会 午後４時３５分≫ 


